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Electrolux. L’acquisizione di GE 

raccoglie e raccoglie rilancia la 

sfida globale 

 

 

 

Bisognerà come sempre capirne di più,  ma nel frattempo prendo per buono Keith McLouglin quando dice 

che   “acquisizione rafforza l’impegno per l’elettrodomestico e fornisce ad Electrolux  scala ed opportunità 

per accelerare gli investimenti in innovazione e crescita globale”. 

Dopo l’acquisizione di Indesit da parte di Whirlpool il quartier generale di Stoccolma aveva due possibilità, 

subire  o  rilanciare.   Ha  optato  per  la  seconda  soluzione  e  questo  è  un  fatto  positivo  che  testimonia  la 

volontà di una scommessa sul terreno industriale.  

Come ho già detto in altre occasioni questa è proprio la strategia che è a Stoccolma è mancata negli ultimi 

dieci anni. 

Da oggi, nel nuovo contesto globale ci sono condizioni ancora più  interessanti per  fare dell’Italia uno dei 

punti di forza dell’innovazione e della manifattura Electrolux nella refrigerazione e nel lavaggio. 

Relazioni  industriali  lungimiranti  saranno  di  grande  aiuto  così  come  una  solida  sponda  istituzionale  a 

cominciare dal governo e dalla Regione Friuli Venezia Giulia.   Su entrambi  i versanti non bisogna perdere 

tempo. 
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